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Coniugazione dei Verbi Regolari

In spagnolo, i verbi sono divisi in tre categorie principali basate sulla loro terminazione infinita: -ar,
-er, -ir. Questa classificazione è fondamentale perché il modo in cui un verbo è coniugato dipende
dalla sua terminazione.

I verbi regolari sono quelli che seguono un modello di coniugazione uniforme senza eccezioni nella
radice del verbo o nelle terminazioni.

Ora, vediamo più da vicino ogni tipo di coniugazione e alcuni esempi che ci aiuteranno a
comprendere meglio come utilizzare queste forme verbali nella pratica.

Coniugazione dei Verbi che Terminano in -AR

I verbi che terminano in -ar sono i più numerosi. La coniugazione di questi verbi al presente
indicativo è piuttosto semplice e segue un modello regolare.

Per coniugare i verbi -ar al presente indicativo, rimuoviamo la terminazione -ar e aggiungiamo le
seguenti terminazioni: -o, -as, -a, -amos, -áis, -an.

Hablar

yo hablo

tú hablas

el/ella habla

nosotros hablamos

vosotros habláis



ellos/ellas hablan

Questo modello si applica a molti altri verbi come "caminar" (caminar), "estudiar" (studiare) o
"saltar" (saltare).

Utilizzando questo schema, possiamo facilmente formare frasi in situazioni diverse.
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Coniugazione dei Verbi che Terminano in -ER

Per  verbi che terminano in -er,  il modello di coniugazione è leggermente diverso ma ancora molto
regolare.

Per coniugare i verbi -er al presente indicativo, rimuoviamo la terminazione -er e aggiungiamo: -o,
-es, -e, -emos, -éis, -en.

Comer (mangiare)

yo como

tú comes

él/ella come

nosotros comemos

vosotros coméis

ellos/ellas comen

I verbi come "beber" (bere), "correr" (correre), o "aprender" (imparare) seguono questo stesso
modello.
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Coniugazione dei Verbi che Terminano in -IR

Infine,i verbi che terminano in -ir hanno un modello simile ai verbi -er, con alcune variazioni nelle
persone plurali.

Per coniugare i verbi -ir al presente indicativo, rimuoviamo la terminazione -ir e aggiungiamo: -o, -es,
-e, -imos, -ís, -en.

Vivir (vivere)

yo vivo

tú vives

él/ella vive

nosotros vivimos

vosotros vivís

ellos/ellas viven

Altri esempi includono "escribir" (scrivere), "abrir" (aprire), e "discutir" (discutere).
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